



学校だより
【7月19日号】

学校の様子⑫ 水泳学習

今年は天気にも恵まれ水泳学習の時間が多くとれました。その成果を発揮すべく各学年に応じて泳げるようになった距離を測ったり記録をとったりしました。泳いでいる子はもちろん必死ですがプールサイドで友だちを必死に応援する姿がとてもすてきでした。みんなの声援で2M, 3M, 2秒, 3秒それ以上に記録が伸びたのではないかと思います。来年も引き続きしっかり水泳学習ができたらと思います。



校長室より⑪ 1学期終業式

本日1学期終業式を迎えました。世の中の状況を考えると今日をみんなで無事に迎えられることに改めて感謝したいと思います。式ではテレビ放送を通じて2つのことを話しました。

①やさしい子

わたしたちがめざしているのは、学校教育目標であるやさしい子 たくましい子 すすんで学ぶ子です。1学期はその中でもやさしい子について振り返りました。友だちのがんばりややさしさを見つけて記してきたくすの葉が、863枚になりました。その中には、誰がしてもよい仕事をみんなのために黙々とがんばっていたこと。つらい思いをしているときにやさしい声をかけてくれたこと。毎日学校のために続けてがんばっていること等がありました。また、「6年の児童へ 真っ白になっていた靴箱の上を一生懸命きれいにしてくれていました。下級生の良き手本です。ありがとう。」と教職員から子どもたちへ書いたもの、「5年生へ 5年生が静かにカードをもっている人(通称しずかに隊)をよく見かけます。この活動は、総小のルールだまって集合の役に立っていると思います。本当にすごいと思います。」と6年生が5年生に書いたものなど学年を越えて認め合うことができています。各学年でも互いをを認めるということを大切にした取組が行われています。2学期以降も学校全体でみんなのがんばりややさしさを認め合いながらオールそうじゅみんなで成長していきたいと思います。



児童へ 真っ白になっていた靴箱の上を一生懸命きれいにしてくれていました。下級生の良き手本です。ありがとう。」と教職員から子どもたちへ書いたもの、「5年生へ 5年生が静かにカードをもっている人(通称しずかに隊)をよく見かけます。この活動は、総小のルールだまって集合の役に立っていると思います。本当にすごいと思います。」と6年生が5年生に書いたものなど学年を越えて認め合うことができています。各学年でも互いをを認めるということを大切にした取組が行われています。2学期以降も学校全体でみんなのがんばりややさしさを認め合いながらオールそうじゅみんなで成長していきたいと思います。

② 命を大切に 命を守る

2つめのお話は、命についてです。子どもたちの大切な大切な命について、いかなる時もかけがえのない命を守る行動をとってほしいと私だけでなく生徒指導担当からも話しました。8/24に子どもたちも先生方も誰一人欠けることなくオールそうじゅ みんなが元気にそろうことが一番の願いです。心身ともに健康で過ごしてほしいと思います。

校長室より⑫ ありがとうございました オールそうじゅONE TEAM

日々あっという間に過ぎていきます。そんな中、先生方は、子どもたちと向き合う時間を一番大切に考えてきました。保護者の皆様、地域の皆様には、いつも総社小学校の子どもたち、総社小学校をいろいろな面から支えていただきありがとうございます。2学期以降もオールそうじゅ ONE TEAMとなって子どもたちの健やかな成長のために進んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。暑い日が続きますが、くれぐれもご自愛ください。

